

# みんなで笑顔 木のおうち新聞

## みんなちがって、 みんないい

みんなで笑顔木のおうち新聞

2020年9月号

〒929-0335

石川県河北郡津幡町井上の荘 5-57

<http://www.plumeria-heart.com>

### 【 夏祭り 】

木のおうち2つ！の施設内で2つのデイ合同ミニ夏祭りを開催しました。午前中の朝の会で夏祭りの流れを説明し、2つの班に分かれてリーダーを決め、コーナーをまわる順番をカードに書いて準備をしておきました。



昼食後、夏祭りの準備のため子ども達はドライブに行き、準備が終わって戻ってきた子ども達はデイに入って「すごい！」と驚きの声をあげていました。

綿菓子を自分の好きな大きさ、色、形にし

て作ったり、かき氷は好みのシロップをかけてもらい美味しいそうに食べたりしていました。子ども達の楽しそうな笑顔を見ることができ、楽しい夏祭りになりました♪



### 【 花火 】

コロナ自粛で各地の祭礼、行事が取りやめとなり、せめて木のおうちの中だけでも夏気分が味わえるよう、花火の制作を行いました。

子ども達が一人でも取り組めるような準備をしており、無理にではなく、興味を持った子が主体性を持って取り組めるように用意してありました。木のおうち



には大きな模造紙に、黒色の絵の具を塗った夜空に、それぞれが作った花火が打ち上がっていました。木のおうち2つ！には、スクラッチの技法で作った花火が上がっており、その下には浴衣を来た子ども達の制作が並んでいました。8月は、花火の下でコロナに負けず元気に遊びました。



### 【 スイカ割り 】

今年は夏らしいことがなかなかできない年だったので、デイの中でスイカ割りをしました。バランスボールをスイカに見立てて、ビニールテープを貼りスイカを作りました。

目隠しをして「右」「左」の声かけを頼りに上手にスイカを割る子や、説明がなくても先にやっていた子の真似をして割る子などそれぞれの姿が見られました。子ども達は割れた！という得意げな様子で、嬉しそうに笑っていました。本物のスイカ割りの経験もいいですが、バランスボールスイカ割りでも良い思い出になってくれたらいいな…！



### 【 フルーツ釣り 】

午前中の活動で、魚釣りならぬ“フルーツ釣り”をしました。クリップをつけた果物の写真カードを、磁石のついた釣り竿で釣っていました。

順番に、フルーツの名前が書かれた文字のカードを読んでその果物を釣ったり、絵カードと同じ果物を探して釣ったり、釣れたものをみんなの前で発表したり、小集団で遊ぶなど様々なねらいを持って遊びました。字を見て読むのが苦手な子も、フルーツ釣りという遊びの中だと楽しそうに読むことができました。ねらいは様々でも同じ場を共有した遊びもいろいろ考えていきたいと思います。

